

La Facultad de Ciencias Agrícolas y Forestales reconoce a sus mejores estudiantes

Por: Coordinación de Comunicación Social

Actualizado: 2014-04-07 13:54:24

Creado: 2014-04-07 12:20:00



La Facultad de Ciencias Agrícolas y Forestales realizó una ceremonia solemne, en la que 32 estudiantes de nivel licenciatura y maestría recibieron de manos del Director, M.C Francisco Márquez Salcido, un reconocimiento con el sentir y el valor de ser un buen estudiante.

El Director felicitó a todos los galardonados del semestre agosto – diciembre 2013 y los invitó a que sigan poniendo en alto la calidad y excelencia de los programas académicos en los cuales se están formando, como futuros profesionistas en las áreas agrícola, forestal y agronegocios de manera integral.

Les hizo saber de la importancia de estar inscritos en programas acreditados, ya que esto conlleva a unir esfuerzos de maestros, estudiantes y personal administrativo; todos con el fin de dar cumplimiento a los indicadores de calidad,. La Facultad recibirá en pocos meses a los evaluadores con la misión de reacreditar por tercera ocasión los programas académicos de Ingeniero Agrónomo, Fitotecnista y Licenciado en Administración de Agronegocios.

También fueron reconocidos los esfuerzos de los estudiantes de nuevo ingreso en el área deportiva, reconociendo a los tres primeros lugares en la carrera de la semana de inducción en ambas ramas. La sociedad de alumnos

Emiliano Zapata recibió un reconocimiento por su labor destacada en las actividades de la Expo UACH 2014.